



優勝を報告した山口選手(左)と和田主将(中央)



▲キャッチャー 和田主将
▼勝利に貢献 山口選手



大会での活躍を平岡教育長に報告

— 第17回都道府県対抗中学生男子ソフトボール大会 熊本県選抜チームが初優勝 —

最後まで諦めない気持ちで全国制覇

4/7 ソフトボール県選抜チームの和田乃匠さん(小川中3年)と山口駿さん(三角中2年)が市役所を訪れ、3月26日から30日にかけて、岡山県新見市で開催された「第17回都道府県対抗中学生男子ソフトボール大会」で初優勝したことを平岡教育長に報告しました。

主将を務める和田さんは「準々決勝で岡山県

選抜に勝利し勢いがついた。最後まで諦めない気持ちが勝利につながり、決勝戦ではコールド勝ちできた。夏の全国大会でも優勝を目指したい。」と述べ、山口さんも「決勝戦で2塁打を打ち、チームの勝利に貢献できた。今後も監督や両親への感謝の気持ちを忘れず頑張っていきたい。」と意気込みを語りました。



感謝状を受け取った前田さん(中央)

— 三角町の前田信幸さんに法務大臣感謝状 —
人権擁護委員として6年間貢献

4/19 人権擁護委員を6年3カ月務めた三角町の前田信幸さん(68)に法務大臣感謝状が贈られ、市役所で伝達式が行われました。感謝状は平成27年から退任までの人権啓発活動の功績をたたえたもの。守田市長は「ご尽力に感謝します。これまでの見識と経験を今後も地域のために生かしていただければ幸いです。」と労をねぎらいました。



受賞を報告する野田さん(右)

— 全国老人クラブ連合会会長表彰受賞 —
老人福祉向上への長年の貢献が評価

4/14 松橋町の野田秋信さん(86)が市役所を訪れ、全国老人クラブ連合会会長表彰の受賞を守田市長に報告しました。この賞は、長年にわたり老人クラブ活動の推進と育成に尽力し、老人福祉の向上に貢献した功績が評価されたもの。野田さんは昨年度まで市老人クラブ連合会会長と県老人クラブ連合会副会長として活躍していました。

市ホームページには、
たくさんの写真と詳しい
内容を掲載しています。



ま ち の わ だ い
TOPICS



動画はこちら→



久々のステージにもかかわらず息の合った演奏を披露

— 第8回小川中吹奏楽部定期演奏会 —

熊本豪雨被災地に届け 復興への願い

3/27 小川中学校吹奏楽部の定期演奏会が小川防災拠点センターで開催されました。演奏会では、令和元年度に県アンサンブルコンテストで金賞を受賞した演奏曲「川の旅」や、人吉球磨地方の復興を願い編曲された「五木の子守歌変奏曲～希望と共に～」ほか6曲を披露。部員18人が奏でる力強い音色が会場に響き渡りました。



要望活動の中心となった濱田國多佳さん(85 左)と河野さん

— 県の多目的広場に通称「御野立運動公園」付与 —

史実を元にした名前が通称に

3/11 県博物館ネットワークセンター多目的広場に「御野立運動公園」という通称が付きしました。これは明治天皇がこの地で休憩したこと由来する名称への変更を地域の団体が要望し、通称として付与されたもの。松橋町の河野宗夫さん(85)は「若い人たちにもこの名前を語り継ぎながら、歴史を大切にしていきたい。」と思いを込めていました。



新しい校旗を広げる児童代表

— 新不知火小学校開校式 —

心を一つに新たな歴史始まる

4/8 松合小学校と不知火小学校が統合し新しく誕生した「不知火小学校」の開校式が行われ、6年生65人や関係者など約80人が出席しました。式では平岡和徳教育長から豊田拓希校長に新しい校旗が手渡され、児童代表2人がこれを披露。また、会場では、卒業生の際田まみさんが作詞作曲した新しい校歌が流され、開校に華を添えました。



財産目録を受け取る正栄会井上理事長(左)

— 青海・大岳保育園移管式 —

子ども中心の地域に根差す保育園を

3/30 青海保育園と大岳保育園の民間への移管式が青海保育園で行われ、保護者代表らが見守る中、守田憲史市長から社会福祉法人正栄会に財産目録が手渡されました。同法人の井上賢哲理事長(53)は「長い間、地域に根差してきた保育園を引き継ぐことは容易ではない。子どもたちを第一に、地域に認められる園を目指したい。」と述べました。